
畑計学園闇題の徹底 した真相究朦月を求める意見書

安倍晋二首相の「腹心の友」が理事長を務める岡曲市の学校法人「ブJ晨計学関」

が愛媛県今治市に来春 2018年 4月 に新設 しようとしている獣医学部をめぐ

り、首相らの関与があったのではないかという疑惑が広がっている。

今治市が全国 10番 目の「国家戦母各特区どに指定されたのとま2015年 12
月。その後、獣医師の遇秦となどを懸念する文都科学省に姑し、「特区諮 FF電会議」

を担婆する内閣府が、 16年 9月 から10月 にかけ「獣医学部新設は総理のご

意向」「官邸の最高レベルが言つている」などと歴力をかけたとみられる文書が

次々とロジヨらかになった。この文書が作成された当時事務次官だった前川喜平氏

は、大学の開設を担議する専 F目 教育課から報告、相談を受けた場での資料であ

ると証書した。文書作成当時、次官だつた人物の重大発言であるも

首相が議長をつとめる「特区諮聞会議」が獣医学菩る設置を決めたのは201
6年 12月 、他校をす甲しのけて 「力厨計」 と校に絞られたのは2017年 1月 で

あり、「加計学躙Jあ りきで事が進んだのはあまり‡こ厨月確である。

菅義偉官房長官は、一連の内部文書の存否について「出所不明」「1垂文書どな

どとして調査のや り直しを否定していたが、国民の批判を浴び、文都科学省が

ようやく文書の再調査を表明した。しかし、鐵 園などは不明確である。

さらに、「加計学園」に1ま、今治市が87億調もの土地を提供 し、県と甫が総

事業費のうち96億円を負担することになつており、国有地払下tず価格を9億

円近く値引きした「森友学麗」より1ま るかに巨客頁な国政の私4チガ化であり、前川

氏の証人HttF観弓など、国会での真相究明が不可欠である。

よって、暉隠市議会 tま 、国に対 して、国民の政治の信頼に係る行政をゆがめ

たデJ目計学鰯F口尋匙買の徹底した真相究明を求めるもび,である。

以上、地方自治法第 99条の規定により意見書を提鎚する。




